

泰日協会学校（バンコク日本人学校）学校だより

Thai Japanese Association School



令和6年度

第11号

<https://www.tjas.ac.th>

小学部職員室

02-319-5457

中学部職員室

02-314-7335

## 8年修学旅行

8年生は1月15日から17日の2泊3日でシンガポールへ修学旅行に行ってきました。2日目には現地の大学生が数人ずつのグループを引率してくれるB&Sというプログラムを利用して班別自主見学を実施しました。どの班も英語を活用しながら自分たちで計画した見学場所を巡ることができました。

以下に、生徒の感想を一部掲載しています。

### 生徒A

修学旅行を通して、友達とより仲良くなれたり、外国人とコミュニケーションをとることで、世界的な目線で観光し、学ぶことができました。

日本とタイと関連付けて考えることで、シンガポールのよさや、日本とタイのよさにも気づくことができました。大学生との会話の中で、共通の話題を出してお互いに仲を深めることができました。

これらのことで、人とのコミュニケーションの大切さや周りを見るときに新しい視点で見ることができるようになりました。



### 生徒B

本当にどこへ行っても楽しく、もともと話したことがなかった人たちとも交友関係が深められてうれしかったです。学年レクでは学年全員と笑って、いい時間を過ごせました。

観光ではマーライオンや街の雰囲気、マリーナベイサンズなど、想像していたもの、映画や写真に出てくるものを見られて感動しました。きれいだったし、緑がたくさんあって素敵な場所でした。

### 生徒C

修学旅行を通して学習もすることができたけれど、交友関係をより深められたことが一番よかったと思います。B&Sで様々な所に行きましたが、それらを通して思ったのはシンガポールってこんなに様々な民族がいるんだな、街中でもインド人っぽい人を見かけるし、欧米人っぽい人もいます。すごく民族が多様で、タイや日本と全然違うなと感じました。

### 生徒D

私は修学旅行でいつも話さない人とたくさん話すことができたと思います。シンガポールも日本やタイとあまり変わらないところが同じアジアなんだと思いました。そんな中でもチャイナタウンでは中国語しか書いてないんじゃないかと思うくらい中国語にあふれていたり、インド人街ではインドの人が多く、別の国に来たのかなと思うくらい雰囲気が違ったりと、たくさんの国の人たちと関わることができたと思います。これからの事後学習でも他の国との違いや共通点を見つけていきたいです。



## Spread our Wings to the World. Did you?

生徒の皆さんがこの修学旅行でたくさんのよい思い出を得てくれたことをうれしく思います。その思い出を心のアルバムに上手にしまっておいてください。ご家族にも十分に伝わっていることと思います。

海外を旅していたある若者と母親とのメールのやりとりを紹介します。

母：素敵な写真をいっぱい撮って、帰ったら見せてね。

子：写真になんか写らないよ。ここにあるのは経験だからね。

生徒の皆さんは「楽しかった。」とか「いい思い出になった。」という感想を持っているようです。無意識かもしれませんが、実はとても貴重な経験をしたのです。経験は皆さんの成長の糧になります。この経験を通して異文化や外国語への理解が高まり、自主性、協調性、社会性が育まれたはずで、よかったことは自信になります。よくなかったことは次回以降の対応力を高められます。修学旅行を経て、皆さんはとても力強い翼を手に入れたと思います。